

## **Procession du vendredi 8 décembre – 18h30**

Dimanche prochain, 8 décembre à 18h30, les catholiques du diocèse de Lyon fêteront comme chaque année l'Immaculée Conception et marcheront en procession derrière la statue de la Vierge Marie entre la cathédrale Saint-Jean-Baptiste et la basilique de Fourvière.

Cette procession est l'expression traditionnelle de l'attachement des Lyonnais à la Vierge Marie. C'est un moment de prière où chacun vient porter ses intentions personnelles et prier pour la paix.

Alors que les tensions politiques et sociales ne cessent de s'accroître, le diocèse de Lyon souhaite faire de cette procession un moment de paix et de communion pour tous les habitants de la ville, comme ce fut le cas l'année dernière. Le diocèse n'entend pas assumer la responsabilité d'éventuels troubles suscités par l'infiltration d'individus ou de groupes qui auraient d'autres objectifs que celui de la prière et auxquels il demande de ne pas se joindre à la procession.

**A noter :** l'accès à la place Saint-Jean, devant la cathédrale Saint-Jean Baptiste, ne sera possible que depuis la rue de la bombarde, par le nord de la cathédrale.